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Aos dezoito dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e um, em ambiente virtual, a partir 

das nove horas, a presidenta Milene da Silva Weck Terra iniciou a 2ª Sessão Plenária 

Ordinária do ano de 2021.  Conselheiros presentes: Aliandra Monteiro da Silva, Eliete 

Gonçalves Santiago Lima, Katia Gomes Rosalino, Mardilho Ferreira dos Santos, Janete 

Barbarioli, Milene da Silva Weck Terra, Jocelino da Silveira Quiezza, Rosalina Tellis Gonçalves 

e Welington Tobias Pereira. Presença também da assessora técnica do CMEA, professora 

Rosa Maria Ghidette Rocha e do professor João Porto, como ouvinte. Desenvolvimento da 

Reunião: A Presidenta Milene Terra, iniciando os trabalhos, cumprimentou os conselheiros 

presentes, dando-lhes boas-vindas. Em seguida, colocou em votação a ata da Reunião do dia 

17 de fevereiro, referente a 1ª Reunião Plenária Ordinária. A ata foi enviada aos conselheiros 

com antecedência e recebeu contribuições da conselheira Rosalina. A ata foi aprovada por 

unanimidade. A presidenta fez uma breve explanação sobre a grave situação da Pandemia no 

nosso Estado e, em particular, em nosso município. Acrescentou que, como integrante do 

Conselho Estadual de saúde e com o consequente acesso que tem as informações, inclusive 

nacionais, não poderia deixar de fazer esse alerta. Em seguida, a presidenta determinou ao 

secretário do CMEA que fizesse um levantamento da composição atual das Comissões do 

CMEA, para que fossem providenciados o preenchimento das vacâncias. O conselheiro 

Welington relatou que decidiu fazer parte da comissão de elaboração do novo Parecer e da 

nova resolução do CMEA. O conselheiro Jocelino ressaltou o fato de que a comunidade 

indígena tem, pela primeira vez, um representante na Câmara Municipal e destacou ter 

bastante esperança de que o município de Aracruz seja pioneiro na elaboração de uma 

normatização voltada para a Educação Indígena. A presidenta acrescentou que o vereador 

Vilson Jaguareté, representante indígena, é membro da Comissão de Educação, Saúde e Meio 

Ambiente da CMA.  Usando a palavra, a conselheira Rosalina sugeriu a inclusão de novos 

membros na Comissão especial de Educação na pandemia, pois essa inclusão de novos 

membros ampliaria o diálogo com outras representatividades de membros de CMEA e 

enriqueceria a análise das questões apresentadas. Em seguida, falou de seu desconforto em 

fazer parte do grupo de relatores responsáveis pela elaboração do novo Parecer, por 

considerar que o arquivo “Plano de Retorno”, enviado pela SEMED ao CMEA até a presente 

data não apresentaria uma versão final. Porém, em paralelo, já estaria gerando, oficialmente, 

variadas demandas às escolas por meio de circulares (25 e 28), que têm relação direta com o 

arquivo “Plano de Retorno”, o que a levaria então a questionar qual estaria sendo, nesse caso 
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o papel do CMEA: Apenas ratificar, para a SEMED, o arquivo em aberto “Plano de Retorno”? 

Citou ainda que enquanto servidora localizada em escola (professora de educação infantil e 

de ensino fundamental-séries finais) se volumam as demandas de trabalho, oriundas nas 

orientações baseadas nos documentos oficiais – circulares e portarias, que por sua vez 

procedem do Plano de Retorno. Desculpou-se com todos por sua decisão e comunicou o seu 

desligamento dos trabalhos desse grupo de relatores. A nova relatoria ficou então definida com 

o conselheiro Welington e as conselheiras Milene e Aliandra. O conselheiro Welington trouxe 

a informação de que os projetos que se referiam a Educação e que se encontravam paradas, 

sem tramitação, foram arquivados, por exigência legal. As informações estão disponíveis no 

sítio da Câmara Municipal de Aracruz. Destacou que está participando de um curso na CMA e 

que o Regimento Interno e a Lei Orgânica estão sendo revisados, já apresentando algumas 

inconsistências. Nada mais havendo a tratar, a presidenta encerrou a reunião as 11 horas e 

eu, Sergio faria de Azevedo Lavrei a presente ata que segue assinada por todos. 

 

Aliandra Monteiro da Silva ___________________________________________________ 

Eliete Gonçalves Santiago Lima _______________________________________________ 

Janete Barbarioli ___________________________________________________________ 

Katia Aparecida Gomes Rosalino______________________________________________ 

Milene da Silva W. Terra _____________________________________________________ 

Mardilho Ferreira dos Santos _________________________________________________ 

Rosalina Tellis Gonçalves ____________________________________________________ 

Welington Tobias Pereira _____________________________________________________ 

Jocelino da Silveira Quiezza __________________________________________________ 
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